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★祁答院町の人口 男1,462人 女 1,624人 計3,086人 世帯数 1,605世帯
★黒木地区の人口 男 273人 女 324人 計 597人 世帯数 303世帯（9月1日現在）

祁󠄀答院地域の小学校再編について

8月２２日(金）に祁󠄀答院公民館にて「祁󠄀答院地域小学校再編に関する説明会」が開かれ、市教育委員会か

ら児童生徒数の現状や今後の推移、課題等の説明があり具体的な再編方針案が示されました。

現在の黒木小学校の児童数は１５名の完全複式の３学級で、今年度の新入生はありませんでした。来年度に

ついても新入生はいないようで、今の状況が続くと児童数の減少に伴い２学級になり、職員数も大幅に減る見

込みです。黒木小学校では、小規模校の良さを活かした学校教育活動が行われておりますが、今後の更なる児

童数減少が黒木地区だけではなく祁󠄀答院地域全体で予想される為、祁󠄀答院地域の問題として考えていかなけ

ればならない時期に差し掛かっています。

説明会で示された市教育委員会の再編方針案では「令和６年４月を目標に大軣小学校へ統合を推進する」

となっておりますが、決定した事項ではなく、今後、地域の各小学校ＰＴＡと地区コミュニテイ協議会が中心となり

協議を重ね意見・要望の集約を行い、１０月３１日(月）を期限として市へ提出することになっております。経過に

つきましては「やどめ」などでもお知らせできればと考えております。

今後、小学校ＰＴＡと地区コミュニテイ協議会で連携し、子供たちのより良い学びの環境づくりの為に様々な面

から検討してまいりますので、ご意見・ご要望やお気づきの点などがありましたら、コミ協事務局までご連絡くだ

さいますようお願いいたします。

祝 敬老の日 これからも！ いつまでも！！ お元気で

9月19日(月）は敬老の日でした。鹿児島県の１００歳以上の方

は1,974人で平成元年以降で最多となったそうです。その割合は

男性が１９３人、女性1,781人と女性が９０%余りを占めています。

敬老祝いの様子(南たのしも会）

１０６歳 的場 様

１０５歳 澁谷 様

１０１歳 深見 様

101歳 重留 様

今年はコロナ対策を取りつつ、久

しぶりに高齢者サロンでお祝いを

されたところもあり、舞が披露がさ

れるなど、束の間の楽しい時間を

過ごされたようです。

黒木にゆかりのある方で、１００

歳以上の方は右のとおりです。

黒木地区コミュニティセンターの修繕(館内の雨漏り）工事について

９月１６日(金）に施設の修繕工事についての打ち合わせを市担当者・施工

業者・事務局立ち合いのもと実施しました。これまで施設を利用される皆様に、

館内の雨漏りでご不便をおかけしておりましたが、１０月より１２月上旬にかけ

て、改修工事が行われることになりました。足場を組んでの作業になり、屋内で

の作業も行われる為、工事日程によっては施設の利用ができない場合もござ

いますので、施設の利用を希望される方はお早めに利用予約又はご確認をお

願いいたします。



寺子屋『黒木塾』 人権教育講演会 10月8日(土）午後2時～

以前から計画しつつも、コロナの感染拡大の影響を受けて開催を

見合わせておりました寺子屋『黒木塾』の令和４年度、第1回学習会

「人権教育講演会」が黒木地区コミュニティセンターにて開催されま

す。

今から４４年前の昭和５３年８月１２日、日置市の吹上浜で北朝鮮

に拉致された被害者の市川修一さん(当時２３歳）の兄、市川健一さ

んと龍子さん御夫妻を講師にお招きし、「家族のきずな」と題してご

講演いただきます。

今回は地区内の小学生・中学生・高校生とその保護者を対象とし

た講演会となっておりますが、これを機に私たち大人も改めて関心を

持ち考えてみませんか？ もしも我が子が..兄弟が..親が..と考えただ

けでも本当に胸が張り裂けそうになります。北朝鮮による日本人拉致

問題を風化させることがないように、しっかりと若い世代に繋いでいく

ことがとても大切なことではないかと思います。拉致問題の早期解決

と被害者の救出、またそのご家族との再会を願ってやみません。
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今後の行事予定について

〇１０月２日(日） 黒木小学校運動会

〇１０月４日(火） 上半期会計監査

〇１０月７日(金） 小学校再編にかかる合同会議

〇１０月８日(土） 寺子屋黒木塾

「人権教育講座」

〇１０月９日(日） 薩摩川内市市民運動会

〇11月２０日(日） 地区ソフトボール大会

消防団員募集中！！

普段から地域防災を担い地域になくてはならない存在である消防団で

すが、黒木分団には２０名(定数２２名）が所属し、地域の為に様々な場面

で活躍され、地域に根ざした活動を行っています。

薩摩川内市では消防団員の定数1,308名に対しまして、1,205名と

消防団員が不足している状況にあり、９月１日から１１月３０日まで、消防

団員募集強化期間として団員を募集中です。

消防団の主な活動としては火災現場での消火をはじめ、地震や風水害

といった自然災害時の消防活動など様々な現場で活躍しています。

また災害発生時以外にも各種防災訓練等の参加や火災予防広報活

動など幅広い活動を行っています。

男女問わず消防団に興味がある方、入団を希望される方は、薩摩川内

市消防局警防課消防団係へお問い合わせください。

コミ協だより「やどめ」No１０７でお知らせしてお

りました、県道(薩摩祁󠄀答院線）、黒木町通りの街路

樹の伐採と歩道整備工事が１０月中旬より着工し

ます。予算の都合などにより通行などに影響がある

部分を優先的に約半数の３２本を伐採することとな

りました。

工事の際には交通規制が敷かれる予定となって

おりますので、ご通行の際にはご注意ください。

皆様のご理解とご協力の程、よろしく

お願いいたします。

歩道補修工事のお知らせ


